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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0338/2019 )

Eingereicht am 31.01.2019 um 19:47 Uhr.

Landwirtschaftliche Nutzfllächen

Ein landwirtschaftlicher Betrieb benötigt je nach Betriebsform und -Größe entsprechende zu 
bewirtschaftende Flächen. Nun sind die Flächen innerhalb der Landeshauptstadt Hannover 
endlich und können, sofern sie für die Produktion landwirtschaftlicher Erzeugnisse 
vorgesehen und genutzt werden, nur von einem Betrieb bewirtschaftet werden. 
Bedingt durch die städtische Struktur gibt es nur noch eine überschaubare Anzahl an diesen 
Betrieben innerhalb der Landeshauptstadt. Um möglichst bei allen Wünschen nach 
entsprechenden Flurstücken die Lage individuell einschätzen zu können, ist es notwendig 
zu wissen, welche Flächen mit welcher jeweiligen Größe in städtischen Besitz und bis wann 
diese verpachtet sind und damit wieder neuvergeben werden können. 

Frage an die Verwaltung:

Welche Flurstücke sind derzeit in den Stadtteilen Bemerode, Wülferode und Anderten von 
der Stadt mit welcher jeweiligen Größe bis wann verpachtet? 
(Bitte, wenn möglich, mit einer detaillierten Karte unter Nennung der einzeln benannten 
Flurstücke und deren Größe in ha)
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